



# 園だより

東松戸ニコニコ保育園

R. 7. 3

梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすほどの子どもたちの笑い声が響きわたっているこの頃。晴れた日には、おもいきり外遊びを楽しんでいます。

暑さも日々増していき、子どもたちも普段より疲れやすくなっています。熱中症対策として、こまめな水分補給をしっかりと行い、子どもたちの体調管理に気をつけながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思いをします！

## 7月の予定

1日(土)~5日(水) ぎょう虫検査

3日(月) 身体測定

4日(火) 歯科検診

7日(金) 七夕会

10日(月) 避難訓練

11日(火) 誕生会



### 今月のうた♪

「たなばたさま」「きらきらぼし」  
「アイスクリームのうた」「アイアイ」

### 今月の体操！

「アンパンマン音頭」



7月生まれのお友達

お誕生日おめでとう！

あたらしいおともだち

よろしくお祈いします！

### 子どもの様子

雨の季節に入り、お部屋で過ごす時間も増えてきました。今回は新聞紙遊びの様子をお伝えします。新聞紙はたった1枚で色々な遊びが楽しめます。

ひよこぐみは音や、手で握っている新聞紙をじっと見ながら感触を楽しんでいました。りすぐみは少し切り込みを入れてあげると、そこからビリビリと思いきりよく紙をちぎる感覚を味わっていました。ぱんだぐみは細くしたものをプレスレットやはちまきにしたり、丸めたものを「おにぎり！」と言って、ごっこ遊びを展開している姿が見られました。また、細かくちぎったものを紙吹雪のようにすると、みんな大喜び！紙がゆらゆらしているのに手を上に伸ばしたりして、興味津々に見ていました。最後に床いっぱい広がった新聞紙をみんなでお片付けします。「袋の中に集めるよ！」と声をかけると両手いっぱい新聞紙を集めて袋に入れて、力を合わせてお部屋をピカピカにしてくれます。

これからもお部屋の中ならではの活動で、子ども達とたくさん触れ合い、笑顔いっぱいとなる遊びを広げていきたいと思いをします。

### おねがい

お子さん様子を把握するため、連絡帳の記入漏れがないよう、ご協力をお願いします。

### 保育の心・子どもの心

子どもは甘えと自立を繰り返して成長します。「甘えさせる」ことは、子どもの心に必要で大切なことなのでたくさん甘えさせたいですね。

しかし、子どもが1人でできることを大人が先回りしてやってしまったり、必要以上に手を出すこと、物質的な欲求をそのまま受け入れることは、「甘やかし」になってしまいます。できることは自分でやること、我慢させることも大切です。

「甘やかし」と「甘えさせ」は紙一重ですが、子どもが出来るようになってきていることを見逃さないでくださいね！

